

# Verhütungsmittelkoffer stark nachgefragt

**AUFKLÄRUNG** Die an der Technikumstrasse in Winterthur beheimatete Fachstelle Liebesex- undsoweiter stellt eine steigende Nachfrage nach sexualpädagogischen Einsätzen in Schulen fest. Insgesamt konnten ihre Sexualpädagogen und -pädagoginnen im letzten Jahr mit fast 7200 Personen im Kanton Zürich arbeiten, 2015 waren es noch rund

5800. Stark nachgefragt war auch der Verhütungsmittelkoffer, der über verschiedene Mittel der Empfängnisverhütung informiert. Der Koffer, der auf der Website der Fachstelle reserviert werden kann, wurde 98-mal gebucht, fast 2000 Jugendliche haben 2017 damit gearbeitet. Nach den Ferien ist der Koffer noch für viele Termine buchbar. *mcl*